

IMPACT

3 Pièces

120 m²

Réf. 1918 HC

Prix NC

Cannes

Appartement à louer (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement situé à 7 minutes des plages privées de la Croisette, des restaurants et des boutiques. Spacieux penthouse 120 m² avec rooftop s'ouvrant sur une vue époustouflante sur la Baie de Cannes. Descriptif Hall d'entrée, toilettes invités. Séjour lumineux comprenant 2 canapés avec coin TV et une table à manger équipée pour 6 personnes. Cuisine entièrement équipée avec réfrigérateur/congélateur, plaques électriques, four, micro-onde, lave-vaisselle, lave-linge, machine à café, grille-pain et bouilloire. Chambre n°1 : Lit 160 cm, dressing, douche à l'italienne, une vasque et toilettes. Terrasse ...

Ideally located 7 minutes from the Croisette's private beaches, restaurants and shops. Spacious penthouse 120 sqm with rooftop overlooking the Bay of Cannes. Description Entrance hall, guest toilet. Bright living room with 2 sofas with TV area and dining table seating 6. Fully equipped kitchen with fridge/freezer, electric hob, oven, microwave, dishwasher, washing machine, coffee machine, toaster and kettle. Bedroom 1: 160 cm bed, dressing room, walk-in shower, washbasin and toilet. Private terrace. Bedroom 2: 2 x 90 cm beds, dressing area, walk-in shower, basin and toilet. Private terrace. Rooftop ...

AGENCE CANNES IMPACT

45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

